



VIWONE **PURE|PURE⁺**

CONSEILS DE SÉCURITÉ
SAFETY TIPS
SICHERHEITSTIPPS
CONSEJOS DE SEGURIDAD

VIWONE.COM



FRANÇAIS

P3-P8

ENGLISH

P9-P18

DEUTSCH

P19-P24

ESPAÑOL

P25-P30

VEILLEZ À CONSERVER CE DOCUMENT POUR LES CONSEILS D'UTILISATION ET DE SÉCURITÉ DE CE CASQUE AUDIO

Toutes les informations contenues dans ce document sont **importantes** pour utiliser votre appareil dans les meilleures conditions de sécurité. Conservez-le et lisez attentivement les divers conseils pour profiter de votre casque Viwone Pure | Pure + de manière optimale.

1 - Ne laissez jamais votre casque Viwone Pure | Pure + près d'un point d'eau (salle de bain, piscine, etc.) ou de n'importe quelle source d'humidité qui pourrait altérer ses fonctions ou présenter des risques d'hydrocution. Lors du nettoyage, utilisez un tissu sec uniquement.

2 - N'utilisez aucun accessoire non spécifié par Viwone.

3 - Les réparations se font uniquement auprès du service après-vente Viwone et des réparateurs ayant obtenu l'autorisation. Tous les types de pannes, suite à une chute, à un choc, à la présence d'eau, peuvent nécessiter une réparation.

4 - Les changements ou modifications à cet appareil non expressément approuvés par la partie responsable de la conformité peuvent annuler le droit de l'utilisateur à utiliser l'équipement.

AVERTISSEMENTS/PRÉCAUTIONS

- Pour votre santé, afin d'éviter tout risque d'acouphènes ou de surdité, n'utilisez pas le casque à un volume élevé pendant une trop longue période.
- Un volume moyen doit pouvoir convenir à votre utilisation quotidienne.
- Pour limiter les risques, ne mettez jamais votre casque sans avoir auparavant baissé le volume, avant de le monter légèrement.
- Pour votre sécurité et celle des autres utilisateurs de la route, le port d'un casque sur les oreilles pendant que vous conduisez une voiture, roulez en vélo ou en deux roues est formellement interdit. Dans certains pays, vous risquez une contravention.
- N'utilisez pas les adaptateurs de smartphones présents dans les avions pour connecter le casque au système audio. Il risquerait de chauffer au point de causer des brûlures.
- Si vous voyagez dans un vol privé, n'utilisez pas le casque. Il pourrait créer des interférences dangereuses.
- Évitez toute altération du produit au moyen de ciseaux ou autres objets de ce type. La garantie ne couvrirait pas les dommages.



Certains éléments de ce casque audio peuvent entraîner des risques de suffocation chez les jeunes enfants. Veillez à ne pas laisser ce produit à leur portée.



En raison des composants magnétiques présents dans ce casque audio, soyez attentif si vous êtes porteur d'un équipement médical tel qu'un implant cardiaque.

- L'humidité présente sur le casque ou à proximité peut causer de graves dommages et des risques d'hydrocution et d'incendie. Ne laissez jamais votre casque à l'extérieur ou près d'une source d'humidité, quelle qu'elle soit.
- Ne laissez jamais votre casque près d'une source chaleur : radiateur, soleil direct, feu de cheminée, etc.
- Ne pratiquez aucune action sur ce produit non prévue pour son utilisation.
- Veillez à utiliser ce casque avec un adaptateur conforme aux réglementations de votre pays.
- Pendant la charge, ne portez pas le casque, il risque de chauffer.

INFORMATIONS REGLEMENTAIRES

REMARQUE : Cet appareil a fait l'objet de tests prouvant sa conformité aux limites imposées aux appareils numériques de classe B, conformément à la partie 15 des réglementations de la FCC. Ces limites sont conçues pour offrir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle.

Cet appareil génère, utilise et est susceptible d'émettre de l'énergie à des fréquences radio.

À ce titre, s'il n'est pas installé ou utilisé conformément aux instructions, il est susceptible de perturber les communications radio.

Cependant, il n'est nullement garanti que de telles perturbations ne se produisent pas dans une installation donnée.

Si cet appareil perturbe effectivement la réception de la radio ou de la télévision (ce qui peut être vérifié en allumant et en éteignant l'appareil), vous êtes invité à tenter de remédier au problème en prenant une ou plusieurs des mesures ci-dessous :

- Réorientez ou déplacez l'antenne de réception.
- Augmentez la distance séparant le matériel du récepteur.
- Connectez l'appareil à une prise reliée à un circuit différent de celui auquel est connecté l'amplificateur.
- Consultez votre revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

Warning: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the part responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC.

Son fonctionnement est soumis aux **deux conditions** suivantes :

- (1) Cet appareil ne doit pas provoquer d'interférences nuisibles, et
- (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement indésirable.

Déclaration de la FCC sur l'exposition aux radiations :

Le dispositif a été évalué pour répondre aux exigences générales d'exposition aux radiations.

L'appareil peut être utilisé sans restriction dans des conditions d'exposition portables.

 **VIWONE SAS** déclare que ce produit est conforme aux critères essentiels et autres dispositions de la directive **2014/53/UE** et des autres directives européennes applicables. L'attestation complète de conformité est disponible à l'adresse : www.viwone.com.

POUR L'EUROPE :

Bandes de fréquences comprises entre 2400 et 2483,5 MHz :

Bluetooth : puissance et transmission maximale inférieure à 20 dBm P.I.R.E.

Bluetooth faible énergie : Densité spectrale de puissance maximale inférieure à 10dBm/MHz P.I.R.E.



Ce symbole signifie que l'appareil ne doit pas être jeté avec les déchets ménagers. S'il ne fonctionne plus et n'est pas réparable, il doit être déposé dans un centre de collecte pour le recyclage (pour plus d'informations, contactez votre mairie). Sinon, faites-le réparer auprès d'un technicien agréé. Vous pouvez également le transmettre à un tiers pour qu'il serve encore. Vous protégez ainsi l'environnement.

Appareils à radiofréquences de faible puissance :

Sauf autorisation spécifique, il est interdit de modifier la fréquence, la performance et la puissance de l'appareil, quels que soient les moyens employés.

Les appareils de ce type ne doivent pas créer d'interférences dans les avions ou lors de communications. Dans le cas contraire, l'arrêt de l'utilisation est obligatoire.



Ne retirez pas la batterie.

Contactez votre revendeur **VIWONE** ou un réparateur.

Plage de températures de fonctionnement : 0°C à 45°C

INFORMATIONS JURIDIQUES

L'appellation et les logos Bluetooth® sont des marques déposées de Bluetooth SIG, Inc., utilisées sous licence par VIWONE SAS.

Google, Google Play, le logo Google Play et les autres marques associées sont des marques de commerce de Google LLC.

Apple, le logo Apple, Apple TV, iPad, iPhone, iPod touch, iTunes et Mac sont des marques d'Apple Inc.

VIWONE, VIWONE PURE +, VIWONE PURE, VIWONE PLAYER, VIWONE PURE APP sont des marques de commerce de **VIWONE SAS** dont le siège est au :

48 Boulevard Gouvin Saint Cyr
75017 Paris FRANCE

BE SURE TO KEEP THIS DOCUMENT FOR GUIDANCE AND SAFETY TIPS FOR THIS HEADSET.

All the information contained in this document is important for the safe use of your device. Keep it and read through the various tips on how to get the most out of your Viwone Pure | Pure + headset.

1 - Never leave your Viwone Pure | Pure + headset near water (bathroom, swimming pool, etc.) or any source of moisture that could impair its functions or present a risk of hydrocution. When cleaning, use a dry cloth only.

2 - Do not use any accessories not specified by Viwone.

3 - Repairs may only be carried out by Viwone's after-sales service and authorised repairers. All types of breakdowns, following a fall, a shock, the presence of water, may require repair.

4 - Changes or modifications to this unit not expressly approved by the part responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

WARNINGS/CAUTIONS

- For your health, to avoid any risk of tinnitus or deafness, do not use the headphones at high volume for too long.
- An average volume should be suitable for your daily use.
- To limit the risks, never put on your headphones without first turning the volume down before turning them up slightly.
- For your safety and that of other road users, wearing an audio headset over your ears while driving a car, riding a bicycle or two-wheeler is strictly forbidden. In some countries, you can be fined.
- Do not use the smartphone adapters found in airplanes to connect the headset to the audio system. It could become so hot that it could cause burns.
- If you are traveling on a private flight, do not use the headset. It could create dangerous interference.
- Avoid tampering with the product with scissors or other such objects. The warranty would not cover damage.



Some parts of this audio headset may pose a choking hazard to young children. Please do not leave this product within their reach.



Due to the magnetic components on this audio headset, be careful if you are wearing medical equipment such as a heart implant.

- Moisture on or near the headset can cause serious damage and risk of hydrocution and fire. Never leave your headset outdoors or near any source of moisture.
- Never leave your headset close to a heat source: radiator, direct sunlight, fireplace, etc.
- Do not use this product in any way that is not intended.
- Be sure to use this headset with an adapter that complies with your country's regulations.
- Do not wear the headset while charging, as it may become hot.

REGULATORY INFORMATION

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation.

This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications.

However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation.

If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception (which can be determined by turning the equipment off and on), the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

This device complies with part 15 of the FCC Rules.

Operation is subject to the following **two conditions :**

- (1) This device may not cause harmful interference, and
- (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

FCC Radiation Exposure Statement :

The device has been evaluated to meet general RF exposure requirement.

The device can be used in portable exposure condition without restriction.



VIWONE SAS declares that this product complies with the essential criteria and other provisions of Directive **2014/53/EU** and other applicable European Directives. The full certificate of conformity is available at: www.viwone.com.

FOR EUROPE :

Frequency band between **2400** and **2483.5 MHz**:

Bluetooth : maximum power and transmission less than 20 dBm P.I.R.E.

Bluetooth low power : Maximum power spectral density less than 10dBm/MHz P.I.R.E.



This symbol means that the device must not be disposed of with household waste. If it no longer works and cannot be repaired, it must be taken to a collection centre for recycling (for more information, contact your local council). If not, have it repaired by an authorized technician. You can also pass it on to a third party for further use. This way you protect the environment.

Low-power radio-frequency apparatus :

Unless specifically authorised, it is forbidden to modify the frequency, performance and power of the device, regardless of the means used.

This type of equipment must not interfere with aircraft or communications. Otherwise, termination of use is mandatory.



Do not remove the battery.
Contact your **VIWONE** dealer or a repairer.
Operating temperature range: 0°C to 45°C

LEGAL INFORMATION

The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks of the Bluetooth SIG, Inc., used under license by VIWONE SAS.

Google, Google Play, the Google Play logo and other associated marks are trademarks of Google LLC.

Apple, the Apple logo, Apple TV, iPad, iPhone, iPod touch, iTunes and Mac are trademarks of Apple Inc.

VIWONE, VIWONE PURE +, VIWONE PURE, VIWONE PLAYER, VIWONE PURE APP are trademarks of **VIWONE SAS** whose registered office is at :

48 Boulevard Gouvin Saint Cyr
75017 Paris FRANCE